

## Brasil "importará" seis millones de cerebros

Publicado por El Nuevo País el Martes, 02 de Mayo del 2013

Esta noticia ha sido leída 642 veces



ENTORNOINTELIGENTE.COM / Seis millones de profesionales extranjeros. Ese es el ambicioso número que la Secretaría de Asuntos Estratégicos (SAE) del gobierno brasileño le puso a su nueva estrategia de atracción de cerebros. Y no se trata de inmigrantes sin grado universitario, sino de profesionales altamente calificados que puedan satisfacer la demanda actual de la economía brasileña, la primera de América Latina y séptima del mundo. "No es una política general de inmigración,

es una estrategia para atraer cerebros", explica el ministro interino de la SAE, Marcelo Neri. El número, los seis millones de cerebros, es una estimación a la que llegaron tras varios estudios y encuestas con expertos, compañías y el público. En Brasil hay, dicen los expertos, un "apagón de mano de obra": está entre los países con menor proporción de inmigrantes en la población. Los extranjeros representan actualmente el 0.2% de la población. Y con la incorporación de seis millones en los próximos años, este porcentaje se elevaría a aproximadamente 3%. La demanda vendría, sobre todo, de los sectores de la ingeniería y la salud. www.entornointeligente.com

Síguenos en Twitter @entornoi